

### French Level Test: Reading Comprehension

Thank you for completing this Level Test. Your result is not official, but will provide you with an indication of the level that you may achieve on the SLE – Test of Reading Comprehension. **Please print this page for your records.**

You obtained **34**. Use the table below to find the level associated with your score.

Score	Level
1-12	X (below A)
13-16	between X and A
17-20	A
21-24	between A and B
25-28	B
29-32	between B and C
33-40	C

It took you to complete the Level Test. If you took longer than **60 minutes** to complete the Level Test, your score may not be an accurate predictor of your level.

### Test de niveau en français : Compréhension de l'écrit

Merci d'avoir complété le Test de niveau. Votre résultat n'est pas officiel et a pour but de vous donner une idée du niveau que vous pourriez obtenir au Test de compréhension de l'écrit de l'ELS. **Veillez imprimer cette page pour vos dossiers.**

Vous avez obtenu **34**. Veuillez utiliser le tableau ci-dessous pour connaître le niveau associé à la note que vous avez obtenue.

Note	Niveau
1-12	X (inférieur à A)
13-16	entre X et A
17-20	A
21-24	entre A et B
25-28	B
29-32	entre B et C
33-40	C

Cela vous a pris pour répondre aux questions du Test de niveau. Si vous avez pris plus de **60 minutes** pour compléter le Test de niveau, votre note n'est peut-être pas représentative de votre niveau.

Print this page